

## Permanencia a lo grande para el 'Uni'

Una temporada durísima, llena de contratiempos en forma de lesiones y problemas personales de las jugadoras, tuvo ayer el mejor de los desenlaces para la jóvenes del Universidad de Granada. La victoria 38-33 sobre el Seguros Soliss de Ciudad Real, unido a la derrota del Dos Hermanas en Málaga, dejan a las granadinas un año más en la segunda categoría nacional.

No es fácil mantener la tensión y llegar con opciones de permanencia a la última jornada tras ganar sólo un partido en toda la Liga. Pero las permanencias son carreras de fondo y de corazón. Y en eso, las de Pablo Perea tuvieron ayer mucho más que su rival.

No les atacaron los nervios pese a la igualdad de los primeros compases y que las manchegas siempre estuvieran en ventaja. Al final del primer acto, el técnico local arriesgó con una defensa 4:2 que dio sus frutos. Al descanso, y tras un parcial de 5-1, la ventaja del 'Uni' era 16-13. Tras el intervalo, las granadinas mantuvieron la intensidad defensiva y estiraron la ventaja a ocho goles (30-22, 45'), por lo que el resto del partido se consumió en un intercambio de ataques que daba al Universidad la salvación.